



EL CABALLITO

El reto de seguridad para el nuevo titular de la Autoridad del Centro Histórico



YARETZY M. OSNAVA. EL UNIVERSAL

Carlos Cervantes

:::: La jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, anunció que el nuevo titular de la Autoridad del Centro Histórico será **Carlos Cervantes Godoy**, y su tarea no la tiene sencilla. El diputado local por Morena llega al cargo un día después del ataque armado en contra de la líder de los comerciantes, **Diana Sánchez Barrios**, a lo que se suma el desorden del ambulante que priva en áreas como la Alameda Central. Brugada, de inicio, ya instruyó a Cervantes Godoy que establezca de inmediato el diálogo con el sector comercial para trabajar en el reordenamiento y por supuesto, en el tema de la seguridad.

¿Qué motivó los ataques contra Diana Sánchez y Oralia Pérez?

:::: Los ataques armados registrados en contra de **Diana Sánchez**, líder de comerciantes, y la abogada **Oralia Pérez** han generado una serie de especulaciones sobre lo que pudo motivar ambos hechos. Ayer, por lo pronto, el encargado de despacho de la Fiscalía capitalina, **Ulises Lara**, señaló



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ulises Lara

que hay coincidencias importantes en materia balística y de huellas dactilares, aunque no abundó en ello. También precisó que la ejecución de la abogada se investiga como feminicidio. En ambos casos, hasta ayer, no había detenidos. Aclarar el móvil de los atentados y lograr detenciones es prioritario para las autoridades, sobre todo para mantener la percepción de seguridad en la ciudad.

Un rayito de luz para el PRD en el Estado de México

:::: Nos comentan que el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México aprobó otorgar al PRD la calidad de partido político local, por lo que tiene un plazo de 10 días para dar cuenta sobre la persona responsable de sus finanzas, a fin de que reciba el financiamiento público correspondiente. Además, debe informar quiénes serán sus representantes ante el órgano electoral local y tiene 60 días hábiles para determinar la integración de sus órganos directivos, lo que incluye la renovación de la dirigencia estatal, que apenas esta semana le fue restituida a **Agustín Barrera**. Ante la crisis que vive el PRD a nivel nacional, esta noticia debe ser un respiro.



ESPECIAL

Agustín Barrera